



Bekanntmachungen der Stadt Bexbach Meldungen aus dem Rathaus

„Klezmer im Elfenpalast“ –

Ein Konzert mit Helmut Eisel & Birke Falkenroth am Freitag, den 01. März im Kulturbahnhof in Bexbach



Schon König David spielte einst Harfe, um seine Freunde und Gäste zu unterhalten - und genau das ist auch das wichtigste Anliegen aller Klezmermusikanten, zu deren Leitbild er wurde.

Für den international renommierten, für seine stilistische Vielfalt berühmten Klarinettenisten Helmut Eisel hat die Harfe daher stets eine besonders verlockende, bisher nicht gekannte Herausforderung dargestellt - und ist jetzt zu einer faszinierenden musikalischen Entdeckung geworden.

Gemeinsam mit der Harfenistin Birke Falkenroth schlägt er in seinem neuen Duo-Programm "Klezmer im Elfenpalast" wunderbar sensible Pfade ein, lässt - von elfenzarten Klängen umspielt - die Klarinette in herrlichen Balladen hingebungsvoll singen und die Herzen der Zuhörer entsprechend dahinschmelzen.

Doch das Duo hat auch aufregend fetzige Titel zwischen Freilach und Tango im Programm, die das perkussive Element der Harfe hervorkehren und

die Luft zum Flirren bringen. So faszinieren Eisel & Falkenroth mit betörend zartem Klangzauber und Melodien zum Träumen ebenso wie mit tänzerischem Elan, mit virtuos verspielten Tonkas-kaden und gewitzten Dialogen.

Ob Gegensätze sich anziehen? Wer möchte nach diesem Konzert noch zweifeln!

Die Veranstaltung beginnt am 01. März 2024 um 19:00 Uhr - Einlass ab 18:00 Uhr. Die Anzahl der Plätze ist begrenzt.

Reservierungen der Karten sind ab sofort unter der Telefonnummer (06826) 529-141 oder -144 oder per E-Mail an veranstaltungen@bexbach.de möglich.

Der Eintritt beträgt 18,00 Euro für Nichtmitglieder und 16,00 Euro für Mitglieder des Kultur- und Verkehrsvereins.

Die Karten können ab dem 19. Februar im Rathaus I, Bereich C4 Kultur & Tourismus abgeholt werden. Auch an der Abendkasse sind Karten erhältlich.

Der Kultur- und Verkehrsverein Bexbach e.V. lädt herzlich zu dieser besonderen Veranstaltung ein und freut sich auf zahlreiche Teilnehmer.

Spanischer Abend: Von Rumba bis Romanze

Genießen Sie eine Nacht voller spanischer Musik und Tapas!

Am 15. März 2024 um 19:00 Uhr lädt der Kulturbahnhof Bexbach alle Musik- und Spanienliebhaber zu einem unvergesslichen Konzert mit Lobo und Bettina Guerrero ein. Tauchen Sie ein in die faszinierende Welt Spaniens, während Sie den Klängen der spanischen Gitarre lauschen und von der einzigartigen Stimme von Bettina

Guerrero verzaubert werden. Erleben Sie die Leidenschaft und Musikalität dieser talentierten Künstler, während sie Sie auf eine Reise durch das warme und lebhaftes Spanien entführen.

Die virtuoseren Akkorde von Lobo lassen die reiche und vielfältige Kultur des Landes aufleben,

während Bettina Guerrero mit ihrer Ausdrucksstärke und Berührung das Publikum begeistert. Um den Abend noch vollkommener zu machen, wird eine Auswahl köstlicher Tapas angeboten, die den Gaumen verwöhnen werden. Genießen Sie die kulinarischen Spezialitäten Spaniens und lassen Sie sich von den

Aromen verführen. Das Konzert findet im Kulturbahnhof Bexbach statt. Tickets für das Konzert können ab Januar telefonisch unter (06826) 529-146 reserviert werden.

Für den Verzehr der Tapas wird ebenfalls um Reservierung bis eine Woche vor Veranstaltungsbeginn (08.03.2024) gebeten. Die Tapas werden auch in einer vegetarischen Variante angeboten.

Der Verkauf der Karten findet ab dem **19. Februar 2024** im Rathaus I, Rathausstraße 68, Bereich C4 Kultur & Tourismus statt.

Bundesweiter „Tag der Kinderhospizarbeit“

am 10. Februar 2024

Die Stadtverwaltung Bexbach hat am bundesweiten „Tag der Kinderhospizarbeit“ erneut auf die Situation von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit lebensverkürzenden Erkrankungen sowie deren Familien aufmerksam gemacht.

Um die Bedeutung dieses Tages auch visuell herauszustellen, wurde in Zusammenarbeit mit der Firma MHB Hennes & Preßer GmbH das Rathaus in Bexbach mit grünen Scheinwerfern beleuchtet. Die Firma stellte der Stadtverwaltung die benötigten Scheinwerfer dankenswerterweise kostenfrei zur Verfügung.

Von Einbruch der Dunkelheit bis 22 Uhr erstrahlte das Rathaus in einem grünen Licht, das als Symbol der Solidarität und Unterstützung

für die betroffenen Familien diente. Ebenso steht das grüne Band der Verbundenheit für Hoffnung und soll ausdrücken, dass sich immer mehr Menschen mit den erkrankten Kindern, Jugendlichen, jungen Erwachsenen und deren Familien solidarisieren.

Es symbolisiert die Unterstützung und den Zusammenhalt zwischen den betroffenen Familien, Freunden und Unterstützern. Laut Bürgermeister Christian Prech ist der „Tag der Kinderhospizarbeit“ eine wichtige Gelegenheit, um das Bewusstsein für die Situation dieser besonderen Familien zu schärfen und auf ihre Bedürfnisse aufmerksam zu machen.

Die Stadtverwaltung Bexbach setzt sich daher gerne dafür ein, dass die

se Familien die Unterstützung und Betreuung erhalten, die sie benötigen. Weitere Informationen über die Arbeit des Kinderhospiz- und Palliativteams Saar finden Sie auf www.kinderhospizdienst-saar.de



Seniorenicherheitsberater in Bexbach warnen vor

Trickdiebstahl an der Haustür

In Bexbach warnen Seniorenicherheitsberater vor einer neuen Masche des Trickdiebstahls, bei der ältere Menschen Opfer werden können. Vor kurzem wurde ein Ehepaar im Landkreis St. Wendel Opfer dieses Betrugs.

Zwei Bettlerinnen klingelten an der Tür des Paares und baten um Kleidungsstücke, Modeschmuck sowie die Nutzung der Toilette im Haus. Ohne zu ahnen, dass es sich um Trickdiebe handelte, ließ das Paar die Frauen herein und versorgte sie mit den erbetenen Dingen.

Erst nachdem die Bettlerinnen das Haus verlassen hatten, bemerkten sie den Diebstahl von wertvollem Schmuck im Wert von etwa 4.000 Euro.

Diese neue Vorgehensweise ist äußerst besorgniserregend. Obwohl ähnliche Fälle an Wohnungstüren schon seit vielen Jahren bekannt sind, sollten insbesondere ältere Menschen

besonders vorsichtig sein und keine Fremden in ihre Wohnungen lassen.

Die Seniorenicherheitsberater und die Polizei raten dringend dazu. Die Seniorenicherheitsberater in

Bexbach stehen gerne für weitere Informationen und Tipps zum Schutz vor Trickdiebstahl zur Verfügung.

Vereine können sich für kostenfreie Vorträge und Beratungen anmelden.



Seniorenicherheitsberater Bexbach

Wenden Sie sich bei Fragen und Problemen gerne an:

Klaus-Peter Truxa

☎ (06826) 58 44

☎ (0171) 4 25 44 38

✉ kpatruxa@gmx.de

Manfred Huber

☎ (06826) 9 61 57 17

✉ manfredhuber2@gmx.de